
令和６年１１⽉吉⽇
PTA会員の皆様

⽂京区⽴ ⼤塚⼩学校
PTA会⻑ ⼤賀 悠司

令和６年度 第３回 実⾏委員会だより

以下の通り実⾏委員会を⾏いましたのでお知らせいたします。

⽇ 時：令和６年１１⽉２０⽇（⽔）9:30〜10:30
場 所：理科室およびZoomのハイブリッド開催
参加者：教 職 員≫校⻑先⽣、副校⻑先⽣（育成室先⽣は都合により⽋席）

役員‧委員≫会⻑、副会⻑４名、書記４名、会計２名、
学年代表委員（代表担当）２名、学年代表委員（⽂芸担当）２名、
広報委員２名、保健厚⽣委員2名、推薦委員２名、校外委員2名、
７０周年記念⾏事特別委員１名（事情により１名⽋席）

◆第３回実⾏委員会 開会の挨拶

＜会⻑挨拶＞
⾜元の悪い中お集まりいただきありがとうございます。本⽇も充実した議論ができればと思
います。

＜校⻑先⽣挨拶＞
まずは御礼です。無事に70周年記念式典‧祝賀会を終えることができました。児童と教職員
で70周年を盛り上げようと頑張ってきましたが、式典‧祝賀会は教職員のみでは成り⽴たな
い部分もあり、保護者の皆さま‧地域の⽅々の⽀援によってできたと改めて思います。翌週
にあった校⻑の集まりでも、お褒めの⾔葉をいただいた。厳かな式典と温かな祝賀会につい
て具体的な賞賛の声が多く、前⽇の準備や記念品の準備、控室の対応など含めてお世話にな
りありがとうございました。１〜５年⽣は特にあっという間の下校となったが、記念品など
家族でゆっくり味わって欲しいと伝えた。翌週も良い表情で登校してくれたと思う。前年度
からの準備、たくさんお世話になりました。
また、現在⾏われている学校評価アンケートは忌憚のないご意⾒を書いていただき、教職員
としても誠実に向き合っていければと考えていますのでよろしくお願いします。

＜副校⻑先⽣挨拶＞
よろしくお願いいたします。今⽇以降、第４回実⾏委員会までの主な⾏事予定についてお伝
えします。

＜主な⾏事予定について＞



● 11⽉21⽇ 就学時健診

● 11⽉26⽇ 全校オリエンテーリング（⾬天時11⽉28⽇に延期）

● 12⽉7⽇ ⼟曜公開授業で⼤塚マラソン⼤会を実施（⾬天時12⽉10⽇に延

期。但し体育の時間内で校庭を⾛る）

● 12⽉11〜17⽇ 個⼈⾯談

● 12⽉19⽇ ⼤塚ちびっこフェスティバル

● 12⽉24⽇ 全学年５時間で終了、集団下校

● 12⽉25⽇ 終業式

● 12⽉26⽇〜1⽉7⽇ 冬休み

● 1⽉8⽇ 始業式

● 1⽉9⽇ ５−６年⽣ 席書会 

● 1⽉10⽇ ３−４年⽣ 席書会

● 1⽉14⽇ １−２年⽣ 席書会 

○ 作品は校内書初め展として1⽉16〜25⽇に公開、1⽉25⽇は⼟曜授業

公開

● 1⽉21⽇ ５年⽣の体験型英語学習（TOKYO GLOBAL GATEWAY）

● 2⽉6⽇ 新1年⽣保護者会

◆役員及び各委員会より、6〜11⽉の活動報告
＜本部＞（副会⻑）

● 周年⾏事含めた各イベントで委員‧学校と連携
● 改善点

○ 事前の担当配置が必要なイベントがあった
○ 作業の簡略化、マニュアルの整備で次年度に向けて改善

＜学年代表委員（代表担当）＞
主な活動内容：
⼦ども110番の地図作成、卒業対策委員選出、漢検‧算検の案内と希望者アンケー
ト実施。アンケートでは継続基準についても提⽰し、基準に満たなかったため今
年度をもって廃⽌となる。
今後の活動：
2⽉16⽇漢字検定実施、3⽉1⽇算数検定実施、3⽉15⽇移動科学教室、卒業対策
委員選出、⼦ども110番の協⼒店舗の調査を予定。

＜学年代表委員（⽂芸担当）＞
主な活動内容：
各種回収を進⾏中。
式典記念品として、ベルマーク残⾼から⽵⾺‧⼀輪⾞を購⼊。
ウェブベルマーク登録をミマモルメで促進。⽂京区43校中、⼤塚⼩は６位となり
ました。引き続き、登録をお願いしたい。



＜広報委員＞
主な活動内容：
記念誌に掲載する写真撮影（運動会、花育、給⾷試⾷会、⾳楽会リハーサルな
ど）。
今後の活動：３⽉発⾏「おおつか」194号に向けて準備中。

＜保健厚⽣委員＞
主な活動内容：
7⽉12⽇に給⾷試⾷会を実施。給⾷試⾷会を7⽉実施にしたことで、準備に余裕が
あった。試⾷会は鈴⽊先⽣のリーダーシップのもと無事開催できた。当⽇、副校
⻑先⽣のご挨拶や五井野先⽣‧鈴⽊先⽣の歌のサプライズをいただき、まるで
ディナーショーのように会を盛り上げていただいた。映像‧動画もあり未就学児
の⼦供も楽しむことができて、和やかな会となった。
参加者20名（1/3程度）からの感想としては、報告の通りに温かいご意⾒を頂戴し
た。
改善点：
令和５年では当⽇集⾦で無断⽋席による会費不⾜があったことから、⼟曜授業公
開⽇に合わせた事前集⾦を実施。ただし集⾦場所について机の横に設置したが地
図で⽰してほしいと連絡があったため、来年度の委員に申し送る。

＜推薦委員＞
主な活動内容：
夏休み明け9⽉2⽇に令和７年度の役員選出フォームを配信、10⽉12⽇に役職説明
会を実施。昨年度は委員募集と役員募集の混同による辞退があったが、今年は案
内‧フォームへ注意書きを記載し、辞退者を予防できた。
当初、フォーム応募では募集⼈数に満たなかったが個⼈的なお声がけにより応募
者が増え、説明会後の辞退者は２名のみで追加募集も⾏わず、スムーズに選出で
きた。
今後の活動：
12⽉7⽇に次年度の役員に役員役職決定会を実施予定。

＜校外委員＞
主な活動内容：
（町会により異なるが）夏休み中のラジオ体操の当番表作成‧配布、地域イベン
トやお祭りへの参加と⽀援を⾏った。
スクールガードに関するアンケートについては、役員実施の学校環境‧交通安全
に関する「区への要望に関するアンケート」と時期‧内容が重複するため⼀本化
した。その結果をもとに10⽉31⽇に⼤塚警察署員と危険箇所の巡回を実施、11⽉
25⽇にミマモルメで結果を配信予定。
今後の活動：
スクールガード連絡会に参加予定。

＜70周年記念⾏事特別委員＞
お陰様を持ちまして、先⽇、11⽉9⽇に本校70周年記念式典を無事に挙⾏するこ
とが出来ました。ご来賓の皆様からも⼤変ご好評をいただくことが出来ました。
ボランティアにご協⼒いただきました皆様、お⼒添えを頂き、誠にありがとうご
ざいました。



周年実⾏委員会の活動は以下の通りです。
⽉1回の周年会議への出席
（企画や記念品の検討、来賓への招待状の発送等）
周年記念⾏事の準備‧実⾏‧⽚付け
前⽇‧当⽇ボランティアの募集、およびとりまとめ
周年会計管理

また、次回第4回実⾏委員会にて、周年記念⾏事の総括、及び会計報告を⾏いま
す。会計報告は、PTA本部会計に監査を依頼する予定です。改めまして、周年記念
⾏事にご協⼒いただきありがとうございました。

◆今回の議題（2項⽬）
議題１. 役員会報告について
＜本部＞

○ 役員会決定事項の共有 →資料「6〜11⽉役員会討議ご報告」を参照 （書記 細川）

○ 総会の実施⽅法について：Google Formのみでの実施が可能かの検討 （会⻑）
○ 問題意識：現⾏⽅式では総会は平⽇の⽇中、⼜は⼟曜の午後に⾏われ、教職員を

拘束するものであるが、内容は議論を⾏うというよりも委員会の活動報告を事前
準備通り読み上げる形でそれ以外の参加者もあまりない。もし議論があったとし
ても、既に決議が済んでしまっている。

○ 今後、(1)GoogleFormで事前審議＋疑問点の収集→(2)役員会で相談
→(3)GoogleFormで再度決議、といったプロセスを検討
3⽉に⾏われる年度末総会についても検討を⾏っており、ご意⾒あればお寄せい
ただければと考えている

○ 加湿器レンタルの継続について（会⻑）
年間20万円程度かけてPTAでレンタル →3/20校は継続している状況
地域コーディネーターの⼿も借りて管理している。
各種感染症の流⾏が抑えられているのではという感覚もあり、役員会では継続で⼀致。
ただしあくまでも保護者の要請による⾃主活動という位置付けであることから、要不要
について今後検討が必要ではと考える。⼀度中断すれば再開は難しく、その点も踏まえ
て意⾒の収集が必要になると⾒られる。

議題２. 役員⼈事
＜本部＞
○ ⼤賀会⻑転居に伴い、⼦供が転出となるため、2024年11⽉29⽇をもって会⻑を退任する。規

約に則り、現在副会⻑をつとめる福⽥篤⽒が第３９代⼤塚⼩学校会⻑に昇任となる。福⽥現
副会⻑の昇任に伴って空きとなる副会⻑職に、横⼭⽒に就任いただきたく決議したい（横⼭



⽒は年度末総会にて第40代会⻑に推薦されることが内定)
→全会⼀致で横⼭さんの副会⻑就任について承認された

○ ⼤賀会⻑よりご挨拶：1年９ヶ⽉の会⻑職に就任させていただきありがとうございました。
地域‧保護者‧学校‧⼦供達のために過ごせればと考えて活動してきました。願い通りに
なった部分もならなかった部分もあったと思いますが、皆様のお陰で会⻑職を務めることが
出来、感謝しております。

○ 福⽥さんより⼀⾔：獅⼦奮迅のリーダーシップを発揮された⼤賀さんの後を引き継ぐ責任を
感じていますが、今後のイベント実施、来季に向けて良い形での引き継ぎを使命として活動
をしていければと考えています。改善点などあれば、ぜひお寄せいただければと思います。

閉会の辞（副会⻑）
· 次回の実⾏委員会の⽇程は2⽉14⽇（⾦）午前9時30分より開始。
· 議題に挙げたいことがあれば、2週間前までにPTA本部まで提出していただく。
· 実⾏委員会の際は、委員会ごとの活動報告書を2⽉初旬頃までに提出いただく。

以上


